
平成24年11月3日(土曜日)に中央公民館にて全議員参加に

よる議会報告会を開催いたします。

9月定例会の常任委員会における審議内容と決算審査の

内容について議員より報告いたします。

是非、お越しください。

　8月30日(木)～9月21日(金)の期間で9月定例会が行われました。提出された報告および議案は全て

受理、可決、認定しました。詳細は和光市ホームページをご覧ください。

(市議会のホームページから「議会情報」の「定例会・臨時会の日程と審議結果」に進んで下さい）

　9月議会では総務環境常任委員会、文教厚生常任委員会にて昨年度（平成23年度）の決算審査が

行われ、全ての決算を「認定」しました。決算の概要は次の通りです。
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行われ、全ての決算を「認定」しました。決算の概要は次の通りです。

年度

一般会計

国民健康保険

後期高齢者

介護保険

下水道

H22

21,730,559

6,103,047

459,306

2,389,868

1,145,032

H23

22,133,986

6,424,775

477,369

2,591,744

1,117,745

増減

403,427

321,728

18,603

201,876

 △27,287

平成23年度決算状況（歳出総額）単位：千円 平成23年度一般会計決算状況（単位：千円）

△ 619,2211,032,3181,651,503実質収支(C-D)

△ 4,24892,45696,704翌年度繰越額 [D]

△ 623,4691,124,7741,748,243差引額(A-B) [C]

403,42722,133,98621,730,559歳出 [B](支出済

△ 220,04323,258,75923,478,802歳入 [A](収入済

増減Ｈ23H22年度

歳入の内訳 歳出の内訳

民生費

39%

土木費

13%

総務費

12%

教育費

12%

公債費

8%

その他

16％

市税

59%

国庫支出金

12％

繰越金

7％

市債

5％

県支出金

5％

その他

12％

歳入の内市税を構成する個人市民税、法人市民税ともに前年度よりも減少しており、長引く不況や

リーマンショック等がまだまだ市税に多大な影響を及ぼしております。一方、歳出の内最も大きい

割合を占めているのは、社会保障関係の経費で民生費、衛生費ともに前年度より増加しています。



問：健康増進や地域のつながり強化の観点から問：健康増進や地域のつながり強化の観点から問：健康増進や地域のつながり強化の観点から問：健康増進や地域のつながり強化の観点から

市民の関心を惹くスポーツイベントの開催を。市民の関心を惹くスポーツイベントの開催を。市民の関心を惹くスポーツイベントの開催を。市民の関心を惹くスポーツイベントの開催を。

答：オリンピックで日本代表選手が活躍されたこ

とにより、スポーツに対する関心が高まり、ス

ポーツがより身近なものになっていくものと認識

している。このような節目節目の機会をとらえ、

市民にスポーツをアピールすることは、スポーツ

推進の一定の効果を期待できるものと考えている。

著名なスポーツ選手を招待することでは、予算

や実施時期、事業規模などを視野に入れ、今後、

事業展開の中で考えていきたい。

問：新倉小学校前問：新倉小学校前問：新倉小学校前問：新倉小学校前((((市道市道市道市道1111号線号線号線号線))))の安全対策につの安全対策につの安全対策につの安全対策につ

いて伺う。いて伺う。いて伺う。いて伺う。

問：小・中学校における脱法ハーブ使用防止の問：小・中学校における脱法ハーブ使用防止の問：小・中学校における脱法ハーブ使用防止の問：小・中学校における脱法ハーブ使用防止の

啓発について伺う。啓発について伺う。啓発について伺う。啓発について伺う。

問：ネーミングライツ導入による収入確保を検問：ネーミングライツ導入による収入確保を検問：ネーミングライツ導入による収入確保を検問：ネーミングライツ導入による収入確保を検

討していただきたい。討していただきたい。討していただきたい。討していただきたい。

答：教育委員会、道路安全課、朝霞警察署、新倉

小学校並びにＰＴＡ会長の５者で、実際に現地を

確認した。現地では、ＰＴＡ会長から直接、大型

車両の通行禁止、標識の設置等の改善要望を伺い、

道路状況の確認を行った。

これらの要望に対し、関係機関と連携を図り、道

路環境整備についての改善を依頼しているところ

である。併せて、児童に向けて交通ルールの遵守、

安全教育の推進を図っていく。

答：国や県から７月の通知で、違法ドラッグとい

う扱いで、各学校での薬物乱用防止教室で指導す

るよう依頼があった。これを受けて、市内小・中

学校では脱法ハーブも含めた薬物乱用防止教室が

計画されている。また、保健学習では、小学校６

年「病気の予防」で、中学校３年「健康な生活と

病気の予防」で、薬物乱用防止について学習をし

答：本市においては施設の老朽化が進み、今後は

これに係る修繕費用が増加し、維持管理予算の確

保が課題となっている。ネーミングライツについ

ては、限られた予算の中で新たな財源確保の期待

ができることから、施設管理の維持軽減につなが

るメリットと導入に際してのさまざまな課題、こ

れらを他団体事例を参考にして、ネーミングライ
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ており、脱法ハーブいわゆる違法ドラッグについ

て、薬物の一つとして取り上げることになる。

れらを他団体事例を参考にして、ネーミングライ

ツ導入の可能性について研究を行っていきたいと

考えている。

12121212月定例会の開催予定月定例会の開催予定月定例会の開催予定月定例会の開催予定

11月29日(木) 本会議開会、提案説明

12月 5日(水)  議案に対する質疑

12月 6日(木)  総務環境常任委員会

12月 7日(金)  総務環境常任委員会

12月10日(月)  文教厚生常任委員

12月11日(火)  市政に対する一般質問

12月12日(水)  市政に対する一般質問

12月13日(木)  市政に対する一般質問

問：シティーセールスという観点で戦略的に和問：シティーセールスという観点で戦略的に和問：シティーセールスという観点で戦略的に和問：シティーセールスという観点で戦略的に和

光市をアピールすることについて見解を伺う。光市をアピールすることについて見解を伺う。光市をアピールすることについて見解を伺う。光市をアピールすることについて見解を伺う。

答：当市では来年3月16日に副都心線と東急東横

線、横浜高速鉄道みなとみらい線との相互直通運

転が開始され、区画整理事業等の社会基盤整備の

進行と相まって、快適環境都市としての発展が期

待できるものと考えている。今後、当市の特徴や

優れた地勢を生かした先進的でユニークな行政施

策を展開し、これを内外に情報発信することもブ

ランド力を向上させることになり、シティーセー

ルスの有効な手段となると考えている。

問：インターネット上で母子の健康状態を管理問：インターネット上で母子の健康状態を管理問：インターネット上で母子の健康状態を管理問：インターネット上で母子の健康状態を管理

する無料システムの活用をする無料システムの活用をする無料システムの活用をする無料システムの活用を

答：御提案の母子の健康情報を個人がパソコン

や携帯電話を通じて、管理する仕組みのWeb版

母子手帳の導入については、現在のところ、シ

ステムの利用が無料であることや、本人が主体

的に利用を決めることができることから、導入

自治体の活用状況や実績を調査した上で、活用

の可能性について検討していきたい。
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12月13日(木)  市政に対する一般質問

12月14日(金)  市政に対する一般質問

12月18日(火)  委員長報告、討論、採決、本会議閉

※※※※正式正式正式正式なななな日程日程日程日程はははは11111111月月月月27272727日日日日((((火火火火))))のののの議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会でででで決定決定決定決定しますしますしますします。。。。


